



全校児童数

301名

10月18日現在

永盛小学校だより

永遠の杜

夢・努力

No. 9

文責：校長 松本 学



ひんやりとした秋気が心地よい季節となりました。学校では、永小フェスタの出し物を学年ごとに練習している最中です。毎日、教室・体育館等から元気の良い練習の声が聞こえています。このような時こそ、学習や生徒指導、清掃指導等の指導充実が必要ですので、落ち着きある学校生活になるように努力しております。

寒くなってきましたので、風邪等体調を崩すお子様も多いようです。ご家庭での健康管理等よろしく願いいたします。早寝・早起き・朝ごはんです。

永小まつりの「チケット」集計完了！

10月6日（木）PTA運営委員会で永小まつりのチケット集計作業を行いました。13：00からの作業にも関わらず、多数の役員にお集まりいただき、半日かけ、チケットの袋詰めが完了しました。いつもながら、PTA役員さんの行動力には、感心いたします。永小まつりが成功するように願っています。



【集計作業の様子】



【チケット】

児童の交通事故防止指導徹底

- (1) 帰宅後の自転車外出は、安全運転・ヘルメット着を是非、ご家庭のリーダーシップで！
- (2) 午後5時前の帰宅の徹底！
※校庭で遊んでゴミ散らかし？
- (3) ご家族でドライブ時、気のゆるみによる飛び出し防止！

6年生が「こころの劇場」観劇

10月7日（金）6年生が劇団「四季」上演の「はだかの王様」ミュージカルを鑑賞してきました。郡山開成学園建学記念講堂（郡山女子大）で行われ、市内21校の小学校が参加しました。永盛小学校は、最前列の特等席でした。目の前で繰り広げられる洗練されたミュージカルの迫力に感動しました。でも、裸になった王様のおしりも目の前に見え、特に女子児童は、「キャーキャー」と恥ずかしそうにしていました。



【パンフレットより】



【開演前の児童の様子】

全校集会から

10月12日（水）8：10～、全校集会があり、各種コンクールで入賞した児童とスポ少の表彰状を伝達しました。その中で、①挨拶（礼節）の徹底②永小フェスタ時、「劇など」の発表について、大きな声で堂々と話すことを子どもたちに話しました。



※感心したのは、スポ少代表児童3名が、実に礼儀正しく、トロフィーや盾、賞状の受け取り方が大変素晴らしかったことです。礼儀・秩序・根性等、普段の練習等で指導していただいているためと思います。

お弁当の日

※10月は、お弁当の日が多くあります(3回)。屋内水泳実施等において、時間的に給食が実施できないからです。お世話になります。

閑話休題：実りの秋



【開成山公園で拾ったクヌギの実】

就学時健康診断を行いました。

10月12日（水） 13：30～、H24年度入学児童の就学時健康診断を行いました。約60名の子どもたちと保護者の皆様が来校して、校医による「健康診断」、市教育委員会社会教育指導員による「子育て講座」、「知的能力スクリーニング」「就学相談」等を行いました。

特に活躍したのが、6年生の係児童でした。来校した子どもたちの世話や各会場への案内、担当教師の補助等を熱心に行いました。



【子育て講座の様子】



【6年児童の引率で】



【内科医師の検診補助：6年生】



【6年生：視力検査の補助】



【6年生：各会場への引率】



【歯科医師さんの検診】

「職員打ち合わせ」から

10月の「職員打ち合わせ」で指示したことの概要を記載します。学校・ご家庭で同一歩調で、指導できれば幸いです。

- 1 永小フェスタ
 - ①他学年の発表をみる態度の育成
 - ②体育館後ろまで届く声で発表
- 2 授業
 - ①落ち着いたクラスと集中力の育成
 - ②朝の活動「読書」「スキルタイム」充実
- 3 礼節
 - ①言葉遣いの指導
- 4 事故防止（その1）
 - ①児童だけの薄暮時の外出や遠出の指導
 - ②交通事故防止指導の日常化
- 5 事故防止（その2）
 - ①校舎の施錠（不審者侵入防止）
- 6 その他
 - ①B時程時の家庭学習の充実（適正な宿題、高学年は、自主勉）
 - ②B時程時の居残り遊び、道草等の禁止

※今後の「学校だより」でも、学校運営上の課題や、児童の様子を公開致します。ぜひ、ご意見をいただければ、幸いです。
※校長室は「サロン永盛」です。お茶のみだけでもお出かけください。

卒業生の進学先訪問

10月14日（金）は、安積中学校文化祭、15日（土）は、小原田中学校50周年行事に招待され、参観してきました。

安積中学校では、特に「合唱コンクール」で、生徒がクラス対抗で一生懸命に歌う姿に感心してきました。

小原田中学校では、PTA会長さんとお出かけ、生徒発表の「小原田中学校の歩み」発表と卒業生の「西田敏行さん」のトークと歌に感動してきました。

6年生は、3月に卒業し、上記両校等に入学します。小学校では、その素晴らしい進学先でも自己を表現できる「学力」と「人間関係力」を育成していくことが責務と、「考え」を新たにしてきました。

「永小フェスタ」にお出で下さい！

◇22日（土）は、「永小フェスタ」です。地域の友々をお誘いの上、お出で下さい。

◇お願い◇

- ①全学年の鑑賞をお願いします。
- ②小さなお子様が遊び回ったり、大声を出したりしないようにご指導下さい。（危険防止も含む）
- ③お静かに鑑賞をお願いします。